

Mittwoch, 5. April 72

Fromann neuer Verbandsvorsteher

Er löst Jakob Frankfurth ab

Altmorschen (bf). Der neue Vorsteher des Abwasserverbandes Altmorschen-Neumorschen-Eubach-Heina-Wichte heißt Willi Fromann. Das war das Ergebnis der Wahl in der letzten Versammlung des Abwasserverbandes im Bürgermeisteramt Altmorschen, die Bürgermeister Jakob Frankfurth einberufen hatte, nachdem sie von Mitgliedern der Verbandsversammlung gefordert worden war.

Die Neuwahl war erforderlich, weil Bürgermeister Frankfurth sein Amt zur Verfügung gestellt hatte, da die Vertreter nicht bereit gewesen waren, die monatliche Entschädigung von 100 DM auf 200 DM zu erhöhen, wie das Frankfurth gefordert hatte.

Frankfurth erklärte in der letzten Versammlung, daß er das Amt weiterführen werde, wenn seine finanziellen Forderungen erfüllt würden. Hans Kerste (Altmorschen) sagte dazu, daß die zwölf Mitglieder der Verbandsversammlung nicht umfallen und den seinerzeit gefaßten Beschluß, einer Erhöhung bis zu monatlich 175 DM zuzustimmen, nicht rückgängig machen könnten.

Nach heftigen Diskussionen kam es dann zur Neuwahl. Mit neun Stimmen wurde der Bürgermeister von Heina, Willi Fromann, zum neuen Verbandsvorsteher gewählt, zwei Mitglieder stimmten gegen ihn und einer enthielt sich seiner Stimme. Die Wahlhandlung erfolgte auf Wunsch von Bürgermeister Fromann geheim.